
МЫ ОДНА БОЛЬШАЯ СЕМЬЯ 

Студия Олега Митяева — это студия для детей, попавших в трудную 

жизненную ситуацию. В ней есть 2 отделения: вокальное и театральное. На 

вокальном занимаются дети младших классов, а на отделении «Театр и кино» 

школьники старшего возраста.  

В этой студии я занимаюсь уже целый год (на отделении «Театр и 

кино»). Мы изучаем актёрское мастерство(плюс сценическая речь и 

сценическое движение), введение в экранные искусства (туда входят 

различные виды искусств, связанные с кино), английский язык и этику. 

Ведут эти уроки замечательные преподаватели! Они с интересом относятся к 

своей работе, а главное, очень любят детей! 

Занятия у нас проходят 3 раза в неделю. По вторникам, четвергам и 

воскресеньям. Каждое воскресенье мы посещаем различные культурные 

заведения. Мы ходим в театры, музеи, на выставки. Иногда у нас проходят 

встречи с разными интересными людьми. В частности, в этом году были 

встречи с бардом и одним из постановщиков мюзикла «Норд-Ост» Алексеем 

Иващенко, Народным артистом России, бардом Олегом Митяевым, 

мультипликатором РониОреном, Героем России Евгением Конопелькиным, 

командиром авиационной группы высшего пилотажа «Стрижи», правым 

ведомым, гвардии подполковником Сергеем Осяйкиным и другими. Все эти 

люди внесли большой вклад не только в свою профессию и нашу страну, но и 

в наши души, нас самих! От общения с ними у нас появляется вера в себя и 

свои силы. 

Кроме того, этим летом мы были на 36-ом Ильменском фестивале! Там 

у нас было много интересных мероприятий: экскурсия по территории 

«Ильменки», весёлые игры с клоунами, концерт нашей Студии, где ребята из 

вокального и театрального отделений показывали то, чему смогли научиться 

за время обучения. 

Во время концерта шёл сильный дождь, но он не омрачил нашего 

солнечного настроения и не помешал поддерживать ребят и наслаждаться их 

выступлением. Больше всего мне понравилось то, как нас посвящали в 

студийцы. Я думаю, это был очень важный момент для всех воспитанников 

Студии. Особенно запомнилось завязывание ленточек на одной большой 

ленте и загадывание желания. Очень надеюсь, что все желания, которые мы 

загадали, сбудутся.  



P.S.Огромное спасибо хочу сказать всем работникам студии за их заботу, 

внимание и поддержку. За искренность и понимание. 

За тот год,что я занимаюсь в студии,я очень многому научилась. 

Видеть, когда нужно помочь человеку,преодолеть вместе с ним трудности, 

встречающиеся на пути,быть терпеливой ко всему,что происходит 

вокруг,быть толерантной и приносить в этот мир добро! 

Я думаю,что многому ещё научусь! 

Что отличает студию от всех других коллективов, так это то,что здесь 

очень добрые и понимающие педагоги! К ним всегда можно обратиться за 

помощью, и они обязательно помогут! 

Мы стали одной большой семьей, и это прекрасно! 

Анна Филимонова,  

детская студия Олега Митяева 

«Светлое будущее» 
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